

オープン戦第一報

明治安田生命硬式野球部ファンの皆さまこんにちは。去る2月21日(木)に野球部の2013年の球春到来をつげる第一試合が行われました。

オープン戦初戦の相手はNTT 東日本。1回表明治安田は幸先よく先取点を取るも1~2回にNTT 東日本に3点を取られ、続く3回裏も陣内が先頭打者にセンタ前ヒットを打たれ、次打者に四球で無死一塁二塁となったところで二番手重信に交代。内野フライで一死、続く打者にライト線に二塁打を打たれ4点目、その後一安打二四球で追加点2点を与え6対1となるも、以降は調子を戻し4~5回と抑え、6~7回は交代した日野が抑え、8回から登板の平田も追加点を与えず。

1~3回は投手の制球がままならず得点を与えた印象あり。

打線はバットが振れておらず4安打に抑えられた。

昨年と比較すると打線に勢いが感じられなかったが、シーズン初めでもあり今後の打撃練習に期し昨シーズンの打撃復活を期待したい。

試合中は野手もベンチも声が出ていて元気がありこの点は昨年よりも頼もしく感じた。

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	
明治安田	1	0	0	0	0	0	0	0	1	2
NTT	2	1	3	0	0	0	0	0	X	6

土田 唯雄

